## Hommage à Claire Meunier

Le 9 mai 2004 s'éteignait, à l'âge de 62 ans, madame Claire Meunier professeure retraitée de la Faculté des sciences de l'éducation. Après avoir obtenu un baccalauréat en pédagogie à l'Université de Sherbrooke (1961), elle se spécialise en pédagogie audiovisuelle (certificat en 1972, maîtrise en éducation 1973) puis entreprend à l'Université de Paris VII des études qui la conduisent à l'obtention d'un doctorat de 3<sup>ième</sup> cycle en sciences de l'éducation.

Recrutée par la Faculté des sciences de l'éducation, notamment pour sa section de technologie éducationnelle, elle s'emploie à développer ce secteur tant par son enseignement hautement apprécié et par ses publications que par la contribution significative qu'elle apporte à l'encadrement des étudiants aux cycles supérieurs. Ses mérites de pionnière ont été largement reconnus notamment par le prix que lui a décerné le Conseil institutionnel pour la promotion de la technologie éducationnelle. Il est bien dommage que son séjour parmi nous ait été si dramatiquement abrégé.